
Asamblea ordinaria (vía Zoom)-Minuta
14 de septiembre de 2021

Asuntos:

● Dar a conocer candidatos para la nueva Mesa directiva.
● Aportaciones  o sugerencias de los académicos para atender los siguientes

procesos de elección de representantes académicos antes diversos
órganos(En caso de no haber candidatos).

● Asuntos Generales.

Mesa directiva:
Juan Gabriel Rubin Castellanos
Itzel Hernández Serra
Jorge Manuel Salazar Fraustro
Jonathan Cedillo Castro
Verónica Badillo Torres

Asuntos:

● No se recibieron postulantes a candidatos para la formación de la nueva
Mesa Directiva por lo que se invitó durante la Asamblea a los académicos
a participar.

● Durante la Asamblea se postularon los compañeros Guillermo Piña e Israel
Ortega, para participar en la nueva Mesa Directiva.

● La Mesa actual dará acompañamiento a los compañeros que se han
propuesto para formar parte de la nueva Mesa.

Entre las inquietudes mencionadas  por los académicos:

○ Que se retome la propuesta de llevar al consejo que la actividad de
la Mesa Directiva se reconozca y sea considerada en el plan de
trabajo ya que cada vez disminuye la participación de los
académicos en el colegio.

○ Hacer una encuesta para saber las razones por las cuales no
participan los académicos tanto en Asambleas como en la Mesa
Directiva.

○ Revisar nuevamente la posibilidad de que los académicos con
cargo administrativo puedan participar en la Mesa Directiva dado
que cada vez  la participación de los académicos es menor.

○ Someter a la consideración del Colegio la posibilidad de que sea
obligatoria la participación de cada académico por lo menos una
vez en una  Mesa Directiva.

○ Como colegio unirnos y aportar, el compromiso es de todo el
colegio no solo de la Mesa Directiva y los representantes
académicos.
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○ Sobre la preocupación de los académicos al no poder tener
información sobre el avance de la revisión de su documentación
ante el Consejo Asesor, éste emitió un oficio que se dió a conocer
en la Asamblea del 17 de junio del presente donde se menciona
que el canal oficial para dar a conocer información es la secretaria
del consejo y quedó como tarea para toda la comunidad
académica estudiar la normatividad, el Código de Ética de la
UNAM, el EPA, con la finalidad de generar entre todos una
propuesta como Colegio al respecto, hasta el momento no se han
recibido propuestas de académicos.

Compromisos de la Mesa:

● Publicación de la minuta y video de la asamblea.
● Presentación de los nuevos integrantes de la mesa directiva.
● La mesa saliente elaborará un documento sobre los aspectos de los

lineamientos de operación que sugiere se adapten acorde a las
circunstancias actuales de trabajo a distancia.
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